e\_mail: madrid@sindicatolibre.com

web: http://www.sindicatolibre.com

## REESTRUCTURACIÓN DISTRITOS de MADRID. El DIRECTOR TERRITORIAL ECHA GASOLINA al FUEGO

A finales de septiembre, recibimos un correo electrónico comunicándonos la reestructuración de los Distritos 2, 8, 11, 14, 18 y 26, *que va a suponer la pérdida de 15 secciones de reparto.* 

Llueve sobre mojado. En plena ola de contagios, hace 6 meses, el Director Territorial, a través de sus subordinados, ya envió en un ataque sin precedentes, la reestructuración de los 20 primeros distritos de Madrid, aparte de conminar y amenazar al personal de reparto con listas de carteros/as a los/as que se enviaba a repartir sin ningún medio de protección. Ataque que se extendió a los sindicatos con amenazas para que nos estuviéramos quietos, llegando a declarar centros como intocables (CTA Vallecas), como si el virus tuviese alguna limitación de actuación. Esa reestructuración, que ya tenían preparada, pues ahora toca sacarla gota a gota, para que el chaparrón no cause un incendio.

Este Director Territorial, que ya tenía que estar jubilado, pero se está más a gusto en el butacón del salario de Director Territorial que en la silla de la pensión de jubilado, lleva tiempo aplicando las reestructuraciones sin ni siquiera llevarlas a efecto. La contratación en estos meses ya la han preparado acorde al nuevo número de secciones, eso sin contar, con la NO COBERTURA de las numerosas Incapacidades Temporales, Licencias sin Sueldo, Excedencias por Cuidado de un Familiar que han llevado a tener las carterías en mínimos, obligando al personal de reparto a efectuar recorridos largos y desubicando a todo el mundo de su recorrido habitual.

Luego todo lo adornan con una reunión en la que explican que el correo ha bajado, que los/as carteros/as no tienen que correr, que solo tienen que cumplir el horario y que "den lo que puedan..." El caso es que, de momento y viendo la pérdida en tan solo 6 Distritos de Reparto, desaparecerán decenas de secciones que supondrán otras tantas decenas de puestos que ya no se ofertarán ni en Reajustes Locales ni en Concursos de Traslados.

La jugada es la de siempre: dejo de cubrir las secciones, provoco descontento en las carterías, reestructuro y cubro las nuevas necesidades y, al poco tiempo, vuelta a empezar, dejo de cubrir de nuevo y que gire la rueda.

Desde luego el **SINDICATO LIBRE** lo tiene claro. O todo el personal de reparto se conciencia en llevar a cabo las propias instrucciones de nuestros gestores "que los/as carteros/as no tienen que correr, que solo tienen que cumplir el horario y que "den lo que puedan..." o se pueden enfrentar, si los/as trabajadores/as lo deciden a paros que les hagan repensar su estrategia, que no es otra cosa que una tomadura de pelo. **O A AMBAS COSAS.** 

¿Dónde quedan los tiempos en los que el actual Presidente decía que había que dar calidad y cubría todas las secciones con la anuencia del también Director Territorial actual? ¡COMO CAMBIA EL CUENTO!





